



DIPUTADO MORENISTA

Acusan a Piña de usar a empleados

Mier reta a que demuestren que 6 fideicomisos no sólo benefician a ministros

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, retó a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación a demostrar que los fideicomisos del Poder Judicial no están destinados a sostener “lujos, excesos y gastos” que no tienen otros trabajadores en el país.

Mientras los empleados del Poder Judicial pararon

actividades ayer lunes en protesta por la intención de Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo de eliminar los fideicomisos del Poder Judicial, porque afectan sus derechos laborales, Ignacio Mier insistió en que eso no es verdad e incluso consideró que es una “mala estrategia” de la presidenta de la Corte, la ministra Norma Piña, el utilizar a los trabajadores.

“Yo creo que es una mala estrategia de la presidenta utilizar como un instrumento a los trabajadores. Es falso. Y yo reto a cualquiera de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación a que demuestren, de cara a

los mexicanos, si es falso que los fideicomisos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que son seis y que suman seis mil millones de pesos, no están destinados exclusivamente para beneficios de 11 ministros que están actualmente en funciones y 22 en retiro”, aseguró.

En un mensaje difundido por los canales de comunicación oficial de la Cámara de Diputados, el líder de los legisladores morenistas resaltó que se trata de “fideicomisos por más de seis mil millones de pesos sólo para compensaciones extraordinarias en materia de pensiones, jubilaciones, gastos médicos y otros



gastos, todos ellos ubicados fuera de los que la ley les establece y que los tienen garantizados. Son seis mil millones de pesos para lujos, excesos y gastos que no están considerados para el resto de los trabajadores en México”.

La prohibición para que el Poder Judicial tenga fideicomisos se aprobará este martes en el pleno de la Cámara de Diputados, pues la semana pasada tuvo la publicación de publicidad, equivalente a la primera lectura en el Senado, con lo cual los diputados federales habrán de discutir, pero aunque la oposición anunció que se opondrá, Morena tiene los votos suficientes para avalarla, por lo que ordenó a sus diputados a que permanezcan en la Ciudad de México y no hagan compromisos durante toda la semana.



Yo creo que es una mala estrategia de la presidenta (Norma Piña) utilizar como un instrumento a los trabajadores. Es falso.”

IGNACIO MIER
COORDINADOR DE MORENA
EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS